

TITELSEITE

Erster Zehnkampf hat seine Tücken

Thilo Schüler mit guter Premiere

Aurich Thilo Schüler, Leichtathletik-Talent von Fortuna Wirdum, hat seinen ersten Zehnkampf erfolgreich absolviert. Beim Mehrkampf-Meeting des MTV Aurich erlebte er ein Auf und Ab und musste zahlreiche Schwierigkeiten bewältigen. Am Ende standen für ihn in der Altersklasse U 18 4947 Punkte zu Buche. Damit ließ er nicht nur die sechs Konkurrenten hinter sich, sondern verbesserte auch gleich den mehr als 30 Jahre alten Vereinsrekord.

„Das war eine wichtige Erfahrung, die viel Spaß gemacht hat“, lautete Schülers zufriedene Bilanz. So betrat der Fortune in den Disziplinen 110 m Hürden, Stabhochsprung und 1500 m absolutes Neuland. In seiner Parade-Disziplin, dem Weitsprung, und über die 400-Meter-Distanz blieb er unter seinen Möglichkeiten.

Thema – Seite 12